

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**ТОРГОВАЯ ВОЙНА США И КНР В ПЕРИОД
ПРЕЗИДЕНТСТВА Д. ТРАМПА (2017–2021 гг.)**

Ван Ляюань

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент И. М. Авласенко

Минск, 2022

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы.

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, четырех глав, заключения, списка использованной литературы и трех приложений. Общий объем работы составляет 65 страниц. Список использованной литературы занимает 6 страниц и включает 68 позиций.

2. Перечень ключевых слов.

ТОРГОВАЯ ВОЙНА, ТОРГОВО-ЭКОНОМИЧЕСКИЕ ПРОТИВОРЕЧИЯ, ФИНАНСОВЫЙ КРИЗИС, АДМИНИСТРАЦИЯ ПРЕЗИДЕНТА, Б. ОБАМА, Д. ТРАМП, США, КИТАЙ.

3. Текст реферата.

Объект исследования: торговая война США и КНР в период президентства Д. Трампа.

Предмет исследования: политика администрации Д. Трампа и подход КНР к выстраиванию отношений с Соединенными Штатами в условиях торговой войны.

Цель исследования: выявить особенности торговой войны США и КНР в период президентства Д. Трампа (2017–2021 гг.).

Методы исследования: сравнительного анализа и синтеза, функционального и динамического анализа, научных абстракций, дедукции и индукции, логически-исторический, графический.

Полученные результаты и их новизна заключается в том, что была впервые рассмотрена эволюция торговой войны, основных тактик, стратегий и возможностей завершить войну «мирным» путем между двумя высокоразвитыми государствами современного мира – США и КНР.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Результаты работы могут быть использованы в процессе разработки лекций и семинаров для студентов по темам, посвященным особенностям ведения торговых войн, а также дальнейшего исследования и разработки рекомендаций по предотвращению торговых войн между странами.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma thesis.

The diploma thesis consists of diploma thesis assignment, table of contents, diploma thesis abstract, introduction, four chapters, conclusion, list of references and three addendums. Total scope of thesis is 65 pages. The list of references occupies 6 pages and includes 68 positions.

2. Keywords.

TRADE WAR, TRADE AND ECONOMIC CONTRADICTIONS, FINANCIAL CRISIS, PRESIDENTIAL ADMINISTRATION, B. OBAMA, D. TRUMP, USA, CHINA.

3. Text of the abstract.

Object of the research is a trade war between the United States and China during the presidency of D. Trump.

Subject of the research is the policy of the Trump administration and the PRC's approach to building relations with the United States in a trade war.

Purpose of the research – to identify the features of the trade war between the United States and China during the presidency of D. Trump (2017–2021).

Methods of the research – comparative analysis and synthesis, functional and dynamic analysis, scientific abstractions, deduction and induction, logical-historical, graphic.

Results and novelty of the diploma thesis consists in the fact that the evolution of the trade war, basic tactics, strategies and opportunities to end the war «peacefully» between two highly developed states of the modern world – the United States and the PRC – was first considered.

Authenticity of the materials and results of the diploma thesis. The materials used in the diploma thesis and its results are authentic. The research has been done independently.

Recommendations on the use of results of the diploma thesis. The results of the work can be used as a methodological and theoretical basis for research on similar issues, and in the process of developing lectures and seminars for students on topics devoted to the peculiarities of conducting trade wars. As well as further research and development of recommendations to prevent trade wars between countries.